

Todtmoos**Hänsel und Gretel**

Über 70 Schüler der Rudolf-Eberle-Schule Todtmoos besuchten am vergangenen Freitag mit ihren Klassenlehrerinnen und Begleitpersonen aus der Elternschaft die „Elf-Uhr-Vorstellung“ im Theater Freiburg. Zur Aufführung kam „Das Märchen von Hänsel und Gretel“, ein Kinderstück mit Musik nach Grimms Märchen.



Über 70 Schüler der Rudolf-Eberle-Schule Todtmoos besuchten am vergangenen Freitag mit ihren Klassenlehrerinnen und Begleitpersonen aus der Elternschaft die „Elf-Uhr-Vorstellung“ im Theater Freiburg. Zur Aufführung kam „Das Märchen von Hänsel und Gretel“, ein Kinderstück mit Musik nach Grimms Märchen. Die Klassen eins bis sechs fuhren mit zwei Bussen nach Freiburg. Nach der Rückkehr stand für alle Teilnehmer fest, dass diese Theaterfahrt gleichermaßen für Kinder, Eltern und Lehrkräfte wieder ein Erlebnis war.

Bild: Oehler